



Traurig sind wir, dass wir dich verloren haben.

Richterswil, im November 2018

Dankbar sind wir, dass wir mit dir leben durften.

Getröstet sind wir, dass du in Gedanken weiter bei uns bist.

Titus Zoller

Tief bewegt danken wir für...

- ... das grosse Engagement bei der Betreuung zu Hause
- ... die unzähligen Wertschätzungen
- ... die liebevollen Umarmungen
- ... die überwältigende Anteilnahme
- ... die bewegende, persönlich gestaltete Abschiedsfeier
- ... die grosszügigen Spenden.

Die Verbundenheit, die wir spüren durften, wird uns helfen den Weg ohne Titus weiter zu gehen.

Die Trauerfamilie